

OTRO ROUND POR PACTO CON SQM

Cámara indignada con Pacheco

En un podcast de Daniel Matamala, el presidente de Codelco, Máximo Pacheco, cuestionó el informe de la comisión investigadora de la Cámara contra el acuerdo SQM-Codelco. Dijo que “usa una cifra” del informe Quiroz, que estima en US\$ 6.700 millones las pérdidas para el Estado por el pacto.

La performance indignó a varios diputados, entre ellos a Cristian Tapia (ind. PPD), quien presidió la comisión investigadora. La Cámara aprobó mandar al Presidente Boric la intervención de Tapia en sala, donde acusa a Pacheco de desprestigiar a la comisión y a “toda la Cámara”, tacha su versión de “infundada y malintencionada” y niega que se usara el informe de Quiroz: “El señor Pacheco una vez más miente”.